

PILAR SIERRA, DIPUTADA PROVINCIAL DE ATM Y CONCEJALA DEL AYUNTAMIENTO DE EL BONILLO, REITERA EL APOYO DE LA INSTITUCIÓN PROVINCIAL EN LA INAUGURACIÓN DE LA XX EDICIÓN DE LA FERIA DE ANTIGÜEDADES “ANTIGUA”



La diputada provincial de Asistencia Técnica a Municipios y Teniente de Alcalde del Ayuntamiento del El Bonillo, Pilar Sierra, junto al alcalde de Albacete, Emilio Sáez; al presidente del Comité Ejecutivo de la IFAB, Juan Martínez; y al director de Antigua, Eugenio de la Rosa, participó el pasado 4 de febrero en la inauguración de la XX Feria de Antigüedades, Almoneda y Vintage, y durante su intervención trasladó el apoyo de la Diputación de Albacete a esta Feria, “una de las más arraigadas en el calendario de la IFAB que este 2022 sumará a un total de 18 ferias”.



En este sentido, la diputada recordó el papel fundamental de este tipo de eventos que “contribuyen a proyectar una imagen positiva de la provincia de Albacete como un espacio de oportunidades y negocios, y potencian el patrimonio cultural y gastronómico con lo que supone para el desarrollo económico”.

Por último, animó a toda la población a disfrutar de “Antigua” durante el fin de semana, poniendo en valor también el criterio de “sostenibilidad” de la Feria al promover la reutilización de los artículos.



La XX edición de la Feria de Antigüedades, Almoneda y Vintage, "Antigua", se celebró en el recinto de la Institución Ferial de Albacete (IFAB), y en esta edición, la feria ha contado con 32 expositores nacionales e internacionales procedentes de diferentes puntos de la geografía española (Castilla-La Mancha, Comunidad de Madrid,

Comunidad Valenciana, Castilla y León, La Rioja, Cataluña, Murcia y Andalucía), siendo tres de ellos franceses (Saint-Palais, Toulouse y Nates).

Esta muestra se dieron cita anticuarios, profesionales de la restauración, amantes del arte clásico y también un gran número de personas ajenas a este sector, pero atraídas por la gran variedad de productos y por los muchos atractivos de 'Antigua'. Con 2.500 m2 de superficie total, para anticuarios en stand y en almoneda, en esta Feria se han podido encontrar "auténticos tesoros", y los y las visitantes descubrieron desde obras de arte muy exclusivas hasta piezas que se adaptan a cualquier bolsillo: imaginería, pintura, mobiliario, arte gráfico, objetos vintage, joyería, lámparas, decoración, cristal, relojes, forja, cerámica, numismática o coleccionismo.



PILAR SIERRA MORCILLO, EN LA INAUGURACIÓN DE LA XII FERIA DE BODAS Y CELEBRACIONES, CELEBRALIA, LA PRIMERA DE LAS DOS EDICIONES QUE SE LLEVARÁN A CABO EN 2022

La Diputada Provincial y Concejala de Igualdad, Cultura y Participación Ciudadana del Ayuntamiento de El Bonillo, Pilar Sierra Morcillo, destacó la importancia que para nuestra provincia tiene el regreso de los eventos organizados por la Institución Ferial de Albacete (IFAB), por suponer un impulso económico para nuestra capital, además de generar riqueza entre los expositores participantes. Pilar Sierra realizó estas declaraciones tras la apertura, el pasado 19 de febrero, de la XII Feria de Bodas y Celebraciones, Celebralia, la primera de las dos ediciones que se llevarán a cabo en 2022.

Durante la inauguración oficial de Celebralia, Pilar Sierra estuvo acompañada del concejal de Turismo y Promoción de Albacete, Modesto Belinchón; de la concejala de Emprendimiento e Innovación, Laura Avellaneda, y de otros y otras representantes municipales, junto con el presidente de la IFAB, Juan Martínez Moraga; y el presidente de la Asociación de Empresarios de Campollano (Adeca), Santos Prieto.





Pilar Sierra destacó que “Celebralia es un referente en el sector ferial, y las ferias en esta provincia son muy importantes, por eso tenemos que poner toda nuestra colaboración para hacerlas con calidad, abiertas para todo el mundo de tal manera que sean atractivas para que emprendedores de todas las comunidades autónomas quieran venir a exponer en los eventos de la Institución Ferial de Albacete, vitales para el desarrollo económico de Albacete y su provincia”. “Las ferias han vuelto de forma presencial a la IFAB, con espíritu renovado y con mayor fuerza, y hoy lo podemos comprobar, puesto que nada más abrirse Celebralia tenemos el pabellón ferial repleto de visitantes”. Más de 40 expositores, en su mayoría de carácter local y provincial, presentaron una amplia diversidad de productos y servicios que abarcan desde la organización de eventos hasta hostelería y hotelería, pasando por floristería o vestidos y trajes para novias, novios y acompañantes. Además, se pudo disfrutar de actividades, entre las que se encontraban los desfiles nupciales, el baile nupcial, un encuentro de solteros y solteras, que consistió en un taller de bachata y baile social, así como juegos infantiles para cumpleaños, comuniones, y fiestas infantiles.